

Diagonales : Monsieur 1%

02-04-2016

A la veille de la Première Guerre mondiale, Calouste Gulbenkian (1859-1955) réussit à se faire attribuer 5% du capital de la Turkish Petroleum Company. Au cours des 30 années qui suivent, ces modestes 5% en font l'arbitre incontournable de sa profession. Il passe à la postérité sous le surnom de "Monsieur 5%".

Les sondages indiquent que 1% des Français sont très satisfaits de l'action du président de la République. "Monsieur 1%" ?

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com